

Nach schlafloser Nacht ging es ans Aufräumen

Leider musste der 6. Sportlerball des A.C. Wals und des SV Wals-Grünau, der für Samstag den 20-01-2007 geplant war, abgesagt werden.

Orkan „Kyrill“ raste in der Nacht zum Freitag den 19-01-2007 auch über Wals-Siezenheim hinweg und es wurde dabei die Dacheindeckung der Walserefeldhalle zur Hälfte abgetragen, die Blechbahnen landeten auf der Strasse und auf dem HSV-Sportplatz. Regen tropfte auf den Parkettboden und somit musste der Sportlerball abgesagt werden.



Gewaltige Schäden hat der Orkan in weiten Teilen des Landes angerichtet (im Bild das abgetragene Dach der Walserefeldhalle in Wals-Siezenheim).



Bild der Zerstörung: Feuerwehrchef Walter Eder vor der Walserefeldhalle.



Foto: Gemeinde Wals-Siezenheim



Foto: Gemeinde Wals-Siezenheim



Foto: Gemeinde Wals-Siezenheim



Foto: Gemeinde Wals-Siezenheim

Ein „Dank“ an dieser Stelle an alle fleißigen Helfer !!!